
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【会長挨拶】  小林秋生 会長 
 
先週 7 月 10 日に小諸クラブさんへ清水幹事

と一緒にお伺いをして参りました。柳橋新会長

さんから、また荻原古参会員さんからそれぞれ

励ましのエールをいただきました。それから高

木ガバナー補佐からも、今月 23 日の事前訪問

を楽しみにしていると、期待の言葉をかけられ

ました。 
小諸クラブさんは、今年 50 周年の節目年度

であるそうですが、やはり古参であり、私達の

クラブより、ひと規模大きく、賑やかで、華や

いだ雰囲気の例会であることを感じました。ロ

ータリークラブの活動はまず第一に親睦的な、

例会の維持運営にあることは言うまでもあり

ませんが、外部に向って新しい発信を考えなけ

ればならない。悩みは深まるばかりであります。 
さて、本日は前田委員長発案で、会員増強に

関しての委員会中心プラス全会員参加の討論

会がプログラムと言う事です。目的は何かの結

論を出すことではなく、RLI 方式による自由な

トーク会となっているようです。どうぞ闊達な

意見交換を期待致します。 
さて、もうひとつ、私は最近宗教学者である

山折哲雄先生の講和集を求めて、勉強を始めま

した。私も、もうすぐその域でありますが、「後

期高齢ぐらいで驚くなよ」と先生（1931 年生

れ 82 才）は、先ず言っておられます。75 才を

過ぎると後期高齢者、80 才を過ぎると末期高

齢者、90 才を過ぎると、臨終期高齢者と言わ

れるのが、今の日本社会であるそうです。それ

ぞれのライフステージが誰にも必ず訪れてき

ますが、そこから見える景色は各々
それぞれ

異なってみ

え、興味深い眺めであることを教えてくれます。 
還暦を過ぎると誰もが、第 2 の人生を意識す

るが、先生は、前期高齢は新幹線の景色、後期

高齢は普通急行での景色、末期高齢ではじめて 

 
鈍行列車、普通の景色が見えて来るそうです。 
ちなみに山折先生は新幹線での景色は、ほ

とんど見えた記憶がないそうです。「死生観」

という言葉がありますが、「人間五十年、化

天のうちを比ぶれば、 夢 幻
ゆめまぼろし

の如くなり」、

信長の時代から実に 400 年、昭和まで続いた

人生 50 年、現代の日本は、人生 80 年となっ

たそうです。 
我がクラブの平均年齢が、前期高齢の区域

に入って参りました。続きのお話は、また後

日と致します。 
 

        

【幹事報告】  清水良英 幹事 
 

 
・例会終了後、理事会 
・来週 7 月 23 日（火）ガバナー補佐事前訪問

です。各委員長はクラブ計画書をご持参のうえ

ご出席お願い致します。尚、欠席の場合は代理

の方のご出席をお願い致します。 
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◆点鐘  

 

小林 秋生 会長 

◆SAA 湯本 敏晴 委員 

◆ｿﾝｸﾞ 

 

それでこそロータリー 
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◆ラッキー賞 
 
ＮＯ１５   橋詰 希望 君 
 

◆ニコ BOX  依田晋一郎 委員長 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆【本日のプログラム】  会員増強のための討論会／会員増強委員会 

   
   

 
 

 （ 司会・進行役 ） 

左から、黒澤前会長、神津地区会員増強委員、前田会員増強委員長、小林会長、清水幹事 

 

 

小池平一郎君 

13 日に大学の同級会があり、名古

屋に行ってきました。遷宮の年な

ので伊勢神宮にお参りしました。

新宮と 20 年前に建てた現宮を拝

んで参りました。 

橋詰希望君 

ラッキー賞ありがとうございます。

先週お休みし、役を変わっていた

だき感謝しています。 

小山盛夫君 

停車場ガーデンの植物を眺める

のを楽しみに朝のウォーキングを

しています。 

渡辺頼雄君 
今年度初めてです。今年も宜しく

お願い致します。 

前田博志君 黒澤さん、エビありがとう。 

渡辺文夫君 
先週お葬式でお休みしました。申

し訳ありませんでした。 

神津恭通君 

先週の｢ロータリーの友｣に涌井

雅之さんの記事が載っていました

が、涌井さんには｢小諸は大手門

が修復されよかったですね。小諸

市は負け組ではなく、待ち組で

すよ。これからよくなります｣とのこ

とです。 

小林秋生君 
暑中お見舞い申し上げます。夏

の例会を元気に乗り切りましょう。 

中河邦忠君 
今日の例会の会場到着順番が

最後だったので 

次回のプログラム ： ガバナー補佐の事前訪問 ／ 次々 回のプログラム ： 定款により休会      
 


